



NIEDERSCHRIFT

über die Sitzung des Jugendparlament
am 09. Oktober 2012
Rathaus, Raum 22 (EG), Schloßplatz 6, Wiesbaden

<u>Vorsitz :</u>	Nils Fromm
Anwesende Ausschussmitglieder:	siehe Anlage 1
Ferner anwesend:	siehe Anlage 2
Tagesordnung:	siehe Anlage 3
Veröffentlichung:	siehe Anlage 4
Beginn: 18:25 Uhr	Ende: 19:05 Uhr

Nach Eröffnung der Sitzung stellt der Vorsitzende die form- und fristgerechte Ladung gem. § 58 Hessische Gemeindeordnung (HGO) in Verbindung mit § 62 HGO fest. Er stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit gem. § 53 HGO nicht gegeben ist, die Sitzung aber informatorisch durchgeführt wird, ohne formelle Beschlüsse zu fassen.

1. Bericht und Mitteilungen des Vorstandes

Der Vorstand berichtete von der erfolgreichen Veranstaltung „Flamme der Hoffnung“. Die Charta, die dort erarbeitet wurde, wird demnächst im Internet zu finden sein.

Ebenso wurde vom Fachtag Partizipation berichtet, bei dem Nils Fromm die Anwesenden begrüßte und das JuPa mit einem Stand anwesend war.

Beim Tag der Jugend im Rathaus am 11. Oktober werden Tristan Hof und Alexander Noll das JuPa vertreten.

Des Weiteren wurde an das Rhetorikseminar am 15./16. Oktober erinnert.

2. Berichte der Arbeitskreisvorsitzenden

Der AK Schule & Bildung berichtete von der Umfrage, die nach den Ferien online geht. Es werden Flyer mit dem Link zur Umfrage verteilt.

Der AK Öffentlichkeitsarbeit ist zur Zeit auf der Suche nach einer Person aus dem JuPa, die sich um die Website kümmern wird, da Jens Reinemer sich zurückzieht. Vorerst wird Alexander Noll sich darum kümmern. Näheres wird in der nächsten Vollversammlung besprochen.

Beschl.	Vorlagen	Beratung und Abstimmung gemäß § 61 HGO
Nr.	Nr.	

Der AK Soziales wird demnächst unter der Leitung von Marcel Refaey tagen. Eine Liste mit Terminvorschlägen wurde herumgereicht.

Im AK Integration & Begegnung wird demnächst über das Treffen mit den JuPas aus Taunusstein und Bad Schwalbach gesprochen.

3. Wahl eines Vertreters / einer Vertreterin für den Ausschuss Freizeit und Sport

Christian Schroll wird weiterhin kommissarisch als Vertreter in diesem Ausschuss tätig sein.

4. Wahl der Vertreter/innen für das Auswahlgremium „Angelika-Thiels-Preis“

Neben Nils Fromm (Vorsitzender des JuPas) und Gregor Jaschke (Pressesprecher) werden kommissarisch Sarah Klinik und Lucas Man das JuPa in dem Gremium vertreten.

5. Vertreter für die Sitzung des Arbeitskreises „Jugendparlament“ des Ältestenausschusses

Neben Nils Fromm, Marie-Lou Mehrhof und Alexander Noll als Vorstand des Jugendparlaments werden Lucas Man, Tristan Hof und Julia Kraft das Jugendparlament bei der Sitzung des Arbeitskreises des Ältestenausschusses vertreten.

6. Projekt „Karriere mit Migrationshintergrund“

Für das Projekt haben Amal Ayaou und Samia Larbi um einen finanziellen Puffer von ca. 200 € gebeten. 10 von 12 der Anwesenden JuPa Mitglieder sprachen sich dafür aus, dieses Geld bereitzustellen.

7. Verschiedenes

Am 2. November findet ein ganztägiges Forum zur Neugestaltung des Schlachthofs statt, bei dem Ideen dazu gesammelt werden.

Den Ausschuss Soziales & Gesundheit wird vorerst Lucas Man als kommissarischer Vertreter besuchen (vorher Robert Lucka).

Des Weiteren werden demnächst Vertreter/innen für die Ausschüsse Wirtschaft und Frauenangelegenheiten gewählt, da Marcel Refaey und Sarah Klinik die Ausschüsse nicht mehr besuchen können.

Die nächste Vollversammlung wird wieder in Raum 22 stattfinden. Dann wird entschieden, in welchem Raum zukünftig die Vollversammlungen stattfinden werden.

Seite 3 der Niederschrift über die Sitzung des Jugendparlament am 09. Oktober 2012

Beschl. Nr.	Vorlagen Nr.	Beratung und Abstimmung gemäß § 61 HGO
----------------	-----------------	--

Marie-Lou Mehrhof möchte aufgrund ihrer Position im Vorstand nun den Vorsitz des AK Stadtleben abgeben.

Die SPD möchte bei ihrem Parteitag in Mainz Mitglieder des Jugendparlaments als Experten zum Thema Partizipation einladen.

Wiesbaden, .11.2012

Vorsitzender

Schriftführerin

Nils Fromm

Sarah Klinik